



ロータリー：  
変化をもたらす



● 本日の例会 2017年 7月7日 通算 1444回 本年度 第 1回  
<新年度のご挨拶>



会長 田村 昭二

伝統があり、地区で一番元気で勢いのある東京赤坂ロータリークラブの第32代の会長に就任することとは、私にとりまして身に余る光栄でございます。今年度の国際ロータリーのイアン・ライズリー会長は「Make a Difference ロータリー:変化をもたらす」というテーマで、ロータリーにいる充実感で毎週、毎年「変化をもたらす」ロータリーの一員であることから湧き出てくるものであると言っています。今年度のクラブテーマは「不易流行～明るく、愉しく、ロータリー」赤坂ロータリークラブの決して失ってはいけない伝統。そして、必要なない古い仕事、考え方。「不易流行」で皆さんと一緒に、更に元気クラブにいたしましょう。



副会長 村山 公士

今年度、副会長の重責を仰せつかり、責任の重さを痛感しています。

重厚な田村会長、突然の登板にも全く動じないミスター・ロータリーの熊本幹事の二人をバックアップするというのもおこがましいですが、少しでもお手伝いできれば幸いです。会の運営が円滑に行われ、適切な奉仕活動が実践されることはもちろんですが、この数年劇的に増大した新会員を如何にサポートするかが喫緊の課題であると思っております。



幹事 熊本 誠司

2017年田村会長から、急遽クラブ幹事を務めてほしいとの依頼を受けました。

私としては、会長の指示の元で理事会に臨み、会長はじめ、各委員の方の計画が実行できるように事前に打ち合わせをして、クラブの運営に協力をていきます。

今年度は、大きな行事は無いかもしれません、地域社会奉仕を始め、国際奉仕など委員の皆様の計画される事業の遂行のお手伝いをさせて頂き、会員の皆様にもご協力のほど、この一年が実り多い年になりますようよろしくお願ひいたします。

今後 の予定 (対象者 …全会員)	日付	開始時間 終了時間	場所	事項	内 容
	7月14日	12:30 ～ 13:30	B1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例会	卓話:「禁煙の勧め」 赤坂おだやかクリニック総院長 西澤 寛人 氏
	7月21日	12:30 ～ 13:30	赤坂氷川神社 港区赤坂 6-10-12	移動例会	卓話:「セカンドライフをどう生きるか」 銀座セカンドライフ株式会社 代表取締役 片桐 実央 氏
	7月28日	18:30	ビアレストラン ガーデンアイランド (東京プリンスホテル敷地内)	移動例会 (暑気払い)	暑気払い ※ 昼の例会はありません 住所: 港区芝公園 3-3-1 東京プリンスホテル内 TEL: 03-3432-1140
	8月4日	12:30 ～ 14:30	B1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例会 クラブ協議会	ガバナー補佐訪問 第2回クラブ協議会 (終了時間: 14:30)
	8月8日	18:30	MIXX & BAR	火曜会	火曜会 場所: ANA インターコンチネンタルホテル東京 36F
	8月11日			休 会	(海の日)
	8月18日			休 会	(夏休み)

## ●前回報告／2017年6月30日 第1443回例会

2016-2017年度 最終例会・打上会

「退任のご挨拶」

会長 岩上義明・副会長 小林 博茂・幹事 河邊幸夫



八戸西 RC  
工藤会長挨拶

乾杯  
西澤ガバナー補佐

バナー交換



北見伸氏マジックショー アイドルユニット まじょぴちゅ



30周年記念 土屋東一  
実行委員長 挨拶

R財団ベネファクター  
河邊幹事 表彰状授与

6月30日 22件 72,000円  
累計1,322,500円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

八戸西RC工藤威美子会長/岩上義明/河邊幸夫/  
西澤民夫/熊本誠司/田村昭二/入沢頼二/高須  
康有/石井謙次/村山公士/清水實/橋本年男/穂  
苅裕久/佐藤仁/石井達/長谷川毅/永滋康/浅沼  
洋一/金山驍/福田栄二/鈴木貞史/藤井万博

出席報告：会員 60名 / 出席 42名 欠席 18名

ゲスト(ご家族)：25名 / ビジター：八戸西RC様 16名

赤坂RC  
カルテット+



### 30年以上皆勤賞

入沢頼二君(30) 吉田用親君(30)



### 20年以上皆勤賞

大日方真君(29) 高須康有君(28) 吉岡琢磨君(26)



### 10年以上皆勤賞

石井謙次君(17) 清水 實君(14)



30年も皆出席で例会に出席しておりますと、もはやそれは生活の一部やリズムになり、自身の生活に欠かせない感覚がしてきます。とにかく例会や各種の行事や活動に参加するのは楽しいから続けられたとおもいます。ロータリー活動は自分自身に対する磨き粉のようなところがあるように感じ、普段の生活や職場ではなかなか味わえない非日常的委員会活動や行事がたくさんあるのも魅力です。(入沢頼二)

最初の10年は長野、大阪、福岡にも事務所があって飛び回っていました。月に2回はメークアップして必死に例会出席を続けました。次の10年は、バブルが弾けて大混乱。ロータリーどころではなかったのに、いろいろな役割をおおせつかり、秘書からは今日もロータリーですかと嫌みを言われました。そしてこの10年、会社でも金曜日の例会出席が認知され、健康を維持して、出席を続けています。(大日方真)

私は入会時は48歳、当時3番目に若い会員でした。例会出席は当初堅苦しく、緊張の連続でしたが、紹介者の手前2年位は在籍しようと心に決めておりました。それが何故17年出席出来たかというと、出席するに従い同年代か少し上の世代のメンバーと仲良くなり、また卓話で普段お会いできない方の素晴らしいお話を聞きしたりで、どっぷりと浸かっていました。また私と家内の出身中学の大先輩がお声もかけていただきました。ロータリークラブは利害関係はありませんが、先輩方には大変に立派な方が沢山おられ、勉強になります。これからも出来るだけ長く皆出席続けて行きたいと思います。(石井謙次)

田村昭二君(4) 小原健君(4)



河邊幸夫君(4) 石井 達君(4)



金山驍君(3)



西澤民夫君(14) 岩上義明君(14)



浦平典子君(3) 小林博茂君(3)



浅沼洋一君(2)



熊本誠司君(2)



長谷川毅君(2)



魏 芝君(2)



橋本年男君(12)

